

Boletín electrónico 196

SEGUIMOS TRABAJANDO PARA LOS AFILIADOS CON TODA ENERGÍA

Internacional de Servicios Públicos

Taller Nacional sobre Coyuntura y Cuidados



2024 noviembre









Dirigentes de la ISP junto a lideresas sindicales durante la apertura y desarrollo del Taller.

Organizado por la Internacional de Servicios Públicos (ISP), los días 7 y 8 de octubre se llevó a cabo en la sede de la Asociación del Personal Legislativo (APL) en la ciudad de Buenos Aires el Taller Nacional sobre Coyuntura y Cuidados.

El evento, realizado en el marco del Proyecto FORSA, reunió a lideresas sindicales del Comité Nacional de Mujeres, con el objetivo de analizar el impacto de las políticas del gobierno de Javier Milei en los servicios de cuidado en Argentina y estuvo centrado en la defensa de los derechos de cuidado y en el desarrollo de estrategias para enfrentar los desafíos políticos y económicos actuales.

Federico Dávila, co-presidente de la Región Interaméricas, dio la bienvenida a las participantes y destacó el lema de la próxima Conferencia Regional "el pueblo por encima del lucro con paz, democracia y justicia social".

Karina Navone, segunda alterna del Comité de Mujeres del Cono Sur, y Nayareth Quevedo, Secretaria Subregional del Cono Sur, se sumaron a la apertura subrayando la importancia de la agenda de género y cuidados de la ISP.

La Directora del Centro de Estudio del Trabajo (CETRA), María Fernanda Villegas, tuvo a su cargo el análisis del contexto político actual en Argentina y el impacto de las medidas del gobierno sobre los servicios de cuidado.

Uno de los aspectos más novedosos del taller fue la presentación y aplicación del enfoque IRA (Impedir, Retardar, Arrancar), una estrategia diseñada para anticiparse a los problemas, gestionar las incertidumbres y asegurar, que en caso de dificultades, haya un plan para abordarlas.

Finalizado el intenso debate entre las mujeres sindicalistas, se presentó la agenda que será implementada por las organizaciones miembro y que incluye acciones concretas para enfrentar las políticas que atentan contra los derechos de cuidado y de las mujeres.